

DELIK HUKUM

Ops Mantap Praja, Polres Ciamis Siagakan Anggota Pengamanan di Gudang Logistik KPU

Ciamis - CIAMIS.DELIKHUKUM.ID

Nov 8, 2024 - 15:37



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar menyiagakan personel bersenjata lengkap untuk mempertebal pengamanan di kantor penyelenggara Pilkada Serentak 2024. Seperti personel yang disiagakan di Gudang Logistik KPU Kabupaten Ciamis. Tepatnya di Gedung Serbaguna Desa Cisadap, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (8/11/2024).

Pengamanan ini dibawah pimpinan AKP Cecep Edi Sulaeman selaku perwira pengendali lapangan Pam Obvit menghadapi Pilkada Serentak 2024. Sebanyak 4 personel disiagakan untuk mempertebal pengamanan guna menghadapi Pilkada Serentak 2024. Mereka bersiaga di Gudang Logistik KPU Kabupaten Ciamis. Personel yang terlibat yakni Aipda Acep Ruhjana, Briptu Rizki Ramdani, Bripda Dimas Raka Sigih, Bripda Jidan Rizki.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar AKP Cecep Edi Sulaeman mengatakan, Polres Ciamis melaksanakan pengamanan untuk bersiaga 24 jam nonstop di Gudang Logistik KPU Kabupaten Ciamis. Ini guna mendukung petugas keamanan di kantor penyelenggara dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas.

"Dukungan personel bersenjata lengkap dengan rompi anti peluru dan senjata laras panjang ini bertujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas. Setiap harinya personel disiagakan di Gudang Logistik KPU Kabupaten Ciamis guna mengantisipasi gangguan kamtibmas dan hal yang tidak diinginkan," katanya.

"Kegiatan ini bagian dari pada upaya Polri dengan cooling system dalam rangka operasi mantap praja cipta kondisi menghadapi hari H pelaksanaan Pilkada Serentak 2024," katanya menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar mengajak kepada semua pihak untuk sama sama ikut menyukseskan Pilkada Serentak 2024 dengan aman dan damai. Tidak ada polarisasi, ujaran kebencian, hoaks dan potensi gangguan lainnya yang mengancam persatuan dan kesatuan bangsa.

"Ayo kita sama sama sukseskan Pilkada Serentak 2024 yang aman dan damai," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.